SCHULSOZIALARBEIT



Information über Beendigung der Schulsozialarbeit

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerschaft, liebe Eltern, liebe Schulgemeinschaft,

aufgrund der unklaren Haushaltslage der Stadt Dresden und den damit verbundenen Streichungen im Bereich der Schulsozialarbeit, werde ich meine Arbeit zum 31.03.2025 beenden müssen.

Es ist unklar, wann eine Entscheidung des Stadtrates über die Mittel für 2025/2026 getroffen wird und ob es dann eventuell im neuen Schuljahr mit der Schulsozialarbeit am GDC weitergeht. Es ist bedauerlich, dass aufgebaute Beziehungen zunächst einen Abbruch erfahren werden.

Vielen Dank für die tolle Zusammenarbeit. Die Arbeit hat mir sehr viel Spaß gemacht. Ich beobachte frohen Herzens, die innovativen Ideen und Entwicklungen, die in die Schulgemeinschaft eingebracht und z.T. schon umgesetzt werden.

Ich werde am 28.03.2025 meinen letzten Tag hier am GDC haben.

Herzliche Grüße!

Anna Wollmann

Schulsozialarbeiterin Gynmasium Dresden Cotta



